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PARA MEJORAR el servicio de
agua potable a los capitalinos el
Jefe de Gobierno del DF Marcelo
Ebrard anunció que están pidien
do a la iniciativa privada partici
par en la distribución medición
cobro y reparación de la red hi
dráulica potable en algunas zo
nas de la Ciudad

En su participación en el Foro
Invest México y ante mil 753 in
versionistas de distintas partes del
mundo Ebrard planteó los pro
yectos públicos con inversión pri
vada que tienen para la Capital

Precisó que actualmente sólo
cuatro empresas tienen concesio
nes para ayudar al GDF en el co
bro del servicio de agua pero que
ahora se trata de ampliar su parti
cipación en el servicia

Vamos acambiar las reglas este
año vamos a invitar a muchos fon
dos de inversión y empresas para

que completemos esa gestión y su
modernización que ahora es más
importante que enaños anteriores
argumentó Marcelo Ebrard

¿Cuál es la gestión completa
yo te entrego el agua se distribu
ye el agua y eso significa que esa
empresava a tener que invertir en

esa parte tomas medidores en fin
Y al final te mido cuánta agua me
regresas cuánta agua no se utilizó
en ese sector o en esa zona

Bajo este esquema consideró
el Mandatario se puede tener una
gestión más integral pues hoy se
divide la distribución y el cobro

Entonces lo que vamos a ha
cer has de cuenta que dices tevoy
a dar una zona de la Ciudad para
que túpuedashacer lagestión com
pleta explicó el Jefe de Gobierna

Ante la actual situación finan
ciera agregó es necesario con
juntar esfuerzos entre inversio
nes públicas yprivadas como por

ejemplo en el transporte público
o estaciones del Metro

El titular de Finanzas Mario
Delgado aclaró que los socios del
GDF en este rubro deberán inver
tir en infraestructura pero la tari
fa será impuesta por la misma au
toridad y que están revisando to
dos los esquemas similares en el
mundo pues el proyecto podría
arrancar a finales del 2010

tpF ^Vamosainvitara tm ml muchos fondos
de inversión y empresas
para que completemos
esa gestión el reparto
y su modernización que
ahora es más importante

MARCELO EBRARD
Jefe de Gobierno del DF
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